

ABSTRAK

Anni Faizah. 2022. *Intensifitas Program Tahfidz Alquran di Madrasah Aliyah Negeri 3 Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing (I) Dr. H. Surawardi, M.Ag (II) M. Adli Nurul Ihsan, M.Pd.I.

Penelitian ini mengemukakan tentang Intensifitas Program Tahfidz Alquran di MAN 3 Banjarmasin, dengan fokus penelitian sebagai berikut Intensifitas Program Tahfidz Alquran di MAN 3 Banjarmasin dan Faktor Pendukung dan Penghambat Program *Tahfidz* Alquran di MAN 3 Banjarmasin. Berdasarkan fokus penelitian tersebut, maka penelitian ini bertujuan untuk memperoleh gambaran tentang Intensifitas Program Tahfidz Alquran di MAN 3 Banjarmasin dan Faktor pendukung dan penghambat Program Tahfidz Alquran di MAN 3 Banjarmasin.

Subjek dalam penelitian ini adalah peserta didik kelas XII Keagamaan 1 yang berjumlah 36 orang, 3 orang guru, dan 1 orang ustadz/ah. Objek penelitian ini adalah Intensifitas Program Tahfidz Alquran di MAN 3 Banjarmasin dan Faktor Pendukung dan Penghambat Program Tahfidz Alquran di MAN 3 Banjarmasin. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) untuk mengumpulkan data penulis menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun teknik pengolahan data menggunakan reduksi data, display data dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan program tahfidz Alquran di MAN 3 Banjarmasin terbagi menjadi dua kegiatan, yaitu sebagai kegiatan wajib yang diikuti oleh seluruh peserta didik dan sebagai kegiatan ekstrakurikuler yang diikuti oleh mereka yang memiliki minat yang kuat dalam menghafal. Kegiatan tahfidz Alquran berjalan secara intensif sebagaimana jadwal yang telah ditentukan. Waktu pelaksanaan kegiatan tahfidz wajib yaitu 15 menit sebelum pembelajaran dimulai dan 15 menit sebelum pulang sekolah setiap hari. Adapun kegiatan tahfidz ekstrakurikuler dilaksanakan setiap hari senin dan rabu pada jam 15.30-17.30. Setelah adanya pandemi covid-19 pelaksanaan program tahfidz dilaksanakan secara online melalui WhatsApp Grup. Kegiatan program tahfidz Alquran tidak berjalan secara intensif setelah dilaksanakan melalui online dikarenakan beberapa faktor. Adapun faktor pendukung dan penghambat program tahfidz Alquran di MAN 3 Banjarmasin memberikan pengaruh dan perubahan terhadap terlaksananya program tahfidz Alquran di MAN 3 Banjarmasin.